

Salida a Alcoi

27/9/2014

Hoy Sábado me he ido a Alcoi

ha hacer senderismo, allí he conocido gente nueva y la verdad me ha encantado la actividad.

Hemos comido en un restaurante de lujo con musica de ambiente, la comida es típica de Alcoi y estaba buena.

Ha Alcoi hemos ido en bus y en tres coches, espero poder repetir porque me ha encantado los paisajes que han sido muy bonitos.

Hemos andado 6'5 Kilometros, y la verdad que el tiempo nos ha acompañado durante el día.

Por el camino hemos escuchado musica y ha habido un rato de desconso que hemos bailado, sobre todo Pepe Fornell que se lo ha currado bailando.

He habido una chica que se llama Miziem y la verdad que ella y sus compañeros del grupo son muy simpáticos.

Hemos pasado por un puente que no podía imaginarse lo que estaban haciendo es algo alucinante, hemos visto a un chico hacer puentin y ha sido espectacular.

Hemos pasado por varios túneles y el camino era una antigua vía de tren de mercancías

Justine